

Alejandro Armenta presenta festival navideño: «Por Amor a Puebla».

El Ciudadano · 2 de diciembre de 2024

Familias de comunidades y municipios de todo el estado disfrutarán de los espectáculos navideños.



Puebla, Puebla. Del 15 de diciembre al 6 de enero, los emblemáticos Fuertes de Loreto serán el escenario del espectáculo navideño: **Festival Navideño «Por Amor a Puebla»**. Este evento, diseñado para unir a las familias poblanas, estará encabezado por el gobernador electo Alejandro Armenta y organizado por la Dirección de Parques y Convenciones del Estado, liderada por Michelle Talavera Herrera.

También puedes ver: [Alejandro Armenta va por Agencia de Turismo Comunitario, destaca a Yesica Samara para policía turística](#)

Más que un festival, este evento busca ser un espacio de inclusión y alegría para todas y todos los poblanos. Gracias al apoyo de los DIF municipales, familias provenientes de comunidades alejadas de la capital podrán disfrutar de esta experiencia mágica, marcando un esfuerzo por llevar las tradiciones navideñas a cada rincón del estado.

Atracciones destacadas:

- **Gran Recorrido Iluminado:** Un espectáculo visual que transformará los Fuertes en un cuento navideño.
 - **Pista y Tobogán de Hielo:** Diversión asegurada para chicos y grandes.
 - **Pueblo de Santa y Reyes:** Un rincón mágico para los más pequeños.
 - **Encendido del Árbol de Navidad:** Un momento lleno de luz y simbolismo.
 - **Mercado Navideño:** Artesanos poblanos ofrecerán productos y alimentos típicos en stands gratuitos, promoviendo el comercio local.
 - **Espectáculos culturales y artísticos:** Presentaciones de talento local en el Centro Expositor.
- El festival no solo busca regalar momentos de felicidad, **sino también rescatar las tradiciones, celebrar la diversidad cultural del estado y apoyar a las y los artesanos y productores locales**, quienes tendrán la oportunidad de fortalecer su economía durante esta temporada.

Horarios:

- **Lunes a jueves:** 6:00 PM a 11:00 PM.
- **Viernes a domingo:** 6:00 PM a 12:00 AM.

Un mensaje de unión navideña

«El Festival Navideño ‘Por Amor a Puebla’ es un momento de espíritu navideño para quienes viven en la ciudad y una oportunidad para integrar a municipios alejados que pocas veces tienen acceso a estos espectáculos», señaló Alejandro Armenta, gobernador electo.

¡No te pierdas esta gran celebración que hará brillar el corazón de Puebla y vivamos juntos la magia de la Navidad como nunca antes!

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano